
Was ist ein Antrag? 

 

Ein Antrag ist ein Papier mit einem Vorschlag. 

Darin schreiben Politiker und Politikerinnen auf: 

Der Landtag soll etwas beschließen. 

Zum Beispiel: 

 Ein Gesetz ändern. 

 Einen Bericht schreiben. 

 Oder eine Meinung zu einem Thema sagen. 

Der Landtag berät in einer Sitzung über den Antrag. 

Und stimmt über den Antrag ab. 

Das heißt:  

Die Politiker und Politikerinnen im Landtag  

stimmen dem Vorschlag zu. 

Oder sie lehnen den Vorschlag ab.   
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